

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7268

## Preios de suscripción.

CARTAGENA.—En mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorotte, 51 bis rue Saint-Anne

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

SABADO 30 DE ENERO 1886.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## PEDRO POSTIGO.

Sillas curvadas de rejilla á 7 pesetas.

## OCASION.

o—o

Por no necesitarla se vende una máquina de vapor, de fuerza de cuatro caballos y su caldera de ocho, ambas seminuevas, la cual se dará en proporción. También se venden siete conos, para depósito de vinos, de la cabida de mil arrobas cada uno, los cuales no han servido más que para una cosecha y tres cubas de un s trescientas arrobas.

Para verlo todo y más pormenores dirigirse á D. José Payren, calle del Val de S. Juan, núm. 1, en Murcia.

5—6.

## BISMARCK SOCIALISTA.

En el Reichstag alemán se ha discutido hoy el proyecto de expulsión de los polacos.

El príncipe de Bismarck ha hablado durante más de dos horas.

Su discurso ha sido de lo más enérgico en contra de la mayoría del Reichstag.

Ha acumulado mil cargos referidos á otras tantas intrigas de los polacos, á los cuales acusa de haber fraguado y de haber sido causa de todos los odios y todas las enemistades del extranjero y del mismo imperio contra Prusia.

De la oposición parlamentaria dice que ha sido siempre la principal cómplice de los polacos.

«La mayoría del Reichstag—dice—es incapaz de gobernar ni de formar gobierno. No hace más que oponerse á todo y destruir. Su actitud puede provocar una nueva coalición contra Alemania, porque los enemigos del imperio están persuadidos de que tienen sus mejores aliados dentro del país, ocupando los primeros puestos parlamentarios y dispuestos á destruir por tontería ó por mala intención la obra sagrada de la unión germánica.»

«Estoy dispuesto—añadió el príncipe de Bismarck—á salvar la patria en contra de la mayoría parlamentaria. Cueste lo que me cueste, aunque ponga en peligro mi cabeza y mi honor.»

«Si se atreven á poner las manos sobre las fronteras de Prusia, diré como Gladstone: *Hands off!*»

El príncipe de Bismarck se propone que el Estado compre las propiedades que hoy pertenecen á la nobleza polaca y distribuir las en lotes á colonos alemanes, con prohibición de que los colonos se casen con polacos.

Trescientos millones de marcos se gastarán en esta operación de expropiar á toda la nobleza polaca. Pero el Estado no perderá más que el 10 por 100.

## LA CUESTION DE ORIENTE.—GRECIA.—LA BULGARIA.

### —PRESUNCIONES.

Segun las últimas noticias de Constantinopla recibidas por la vía de Rumelia, produjo gran sensación en aquella capital el rumor de que tres buques de guerra griegos habian salido con dirección á la isla de Creta.

Se añadía que un crucero turco habia apresado un buque de vela griego, cargado de armas y municiones.

Se celebró un gran Consejo de ministros con asistencia de varios admirantes, y se discutió detenidamente un plan de campaña.

Los acuerdos, segun parece, fueron emprender una guerra terrestre muy activa, aglomerando considerables fuerzas en la frontera helénica y evitar en lo posible todo combate naval, en vista del mal estado de la armada turca.

Los griegos, por su parte, tienen el propósito de limitarse á la defensiva terrestre y emprender una campaña marítima por ser sus buques muy superiores á los turcos.

El Sultán recibió al representante de Bulgaria.

Las negociaciones de paz entre este principado y Servia continúan, así como las relativas á la reorganización de la Rumelia. Parece que la puerta accede ya á la unión personal de este territorio á la Bulgaria bajo el cetro del príncipe Alejandro en lugar de nombrar á este gobernador general de la Rumelia, como proponía al principio.

La cuestión relativa al pago de los tributos, ha sido también resuelta con principios.

El cambio de actitud que se atribuye á Grecia no es definitivo.

El *Daily News* confía que aquella nación aplazará sus aspiraciones belicasas para esperar los resultados de la política de Gladstone.

El gabinete de Atenas aguardará el tiempo necesario para que el nuevo gobierno inglés pueda examinar la cuestión.

## Noticias Generales.

Con arreglo al texto de la ley y reglamento de destinos civiles pueden los sargentos en activo ó licenciados que tengan doce años de servicio y cuatro de sargento aspirar á todos los destinos de 1.000, 1.250 y 1.500 pesetas que vaquen.

Si no hay sargentos en estas condiciones, se proveen las vacantes, al mes de anunciadas en la *Gaceta* libremente.

Para cargos de menos de 1.000 pesetas pueden solicitarlos de S. M., por conducto del ministro de la Gue-

rra, los sargentos, cabos ó soldados licenciados sin los años de servicios de los anteriores.

Deben acompañar cédula personal y copia de licencia visada por comisario ó alcalde.

Si no hay solicitudes, al mes de publicadas las vacantes se proveen libremente.

Los centros civiles están obligados á enviar las credenciales y títulos de los sargentos en activo al consejo de redenciones para poder ordenar la baja en el ejército.

Esto no será variado por el decreto que el Consejo de ministros aprobó ayer.

Con motivo de estar terminando el armamento del crucero *Castilla*, muy adelantado el de *Infanta Isabel* y próximos á concluirse los cascos del *Colón* y del *Ulloa*, el ministro de Marina tiene el propósito de colocar muy en breve dos nuevas quillas de crucero en el arsenal de La Carraca.

Dicen los periódicos de Andalucía que el cólera ha aumentado considerablemente en Tarifa.

La mayoría de las familias han abandonado aquella localidad, y las clases trabajadoras, faltas de ocupación, sufren las consecuencias de la epidemia, que trae consigo, á más de la enfermedad, la miseria.

## VARIEDADES.

### ESTADOS-UNIDOS.

#### MOTOR AÉREO.

El general Thayer ha presentado á la institución del servicio militar de New-York un modelo completo de globo navegable.

Con ayuda de una máquina de gas de ácido carbónico, el aire queda concentrado y empujado por unos agujeros; de manera que puede comunicarse la fuerza al globo y regularse de varios lados de donde emana. Esta máquina es circular y se calcula que un globo de 100 pies de diámetro puede volar con una locomotora.

### DIVORCIO POR AMOR.

Indudablemente la mujer es un sér misterioso que nunca lograremos comprender de un modo definitivo.

Una esposa, natural de Connecticut, se presentó días atrás ante un tribunal en demanda de divorcio.

Adivinen Vds. por qué.

Pues bien, manifestó al juez que su marido era demasiado amable, que la adoraba con exceso y que siempre que llegaba al domicilio conyugal la cogía en brazos, la besaba con tal entusiasmo que le quitaba los polvos de arroz y la estrechaba con

tal fuerza contra su corazón que le rompía las ballenas de su corsé hasta el punto de privarla de la respiración.

El juez le contestó que el caso no podía ser más original y que el Código no hacia figurar los excesos de pasión entre el número de las causas de divorcio.

Por consiguiente, no admitió la demanda de la *ofendida* esposa, limitándose á prometerle que trataría de hacer ver á su marido que debía moderar la violencia de sus caricias.

## Cronica local y provincial

En la sesión celebrada por el Excelentísimo Ayuntamiento en la mañana de hoy, se han adoptado los siguientes acuerdos.

Satisfacer los gastos que ocasione el entierro del hijo adoptivo de esta ciudad Excmo. Sr. D. Luis Fajardo.

Designar al primer teniente de Alcalde D. Narciso Roig para que lleve una cinta del féretro, asistiendo en corporación el Excelentísimo Ayuntamiento.

También se han tomado otros acuerdos de importancia, entre ellos

Conceder permiso al vecino de esta ciudad D. José Baños para instalar un Teatro mecánico de fantoches en la plaza de S. Francisco teniendo en cuenta el informe favorable emitido por la comisión del ramo.

Que los gastos ocasionados para habilitar el polvorin de S. José, donde estuvo establecida la cárcel pública se satisfagan con cargo al capítulo de imprevistos.

Que las cuentas de los gastos hechos por la comisión y Junta de Sanidad en la pasada epidemia queden sobre la mesa de Sria. para que puedan ser examinadas por los Sres. concejales, nombrándose una comisión especial para que emita su dictamen acerca de dichas cuentas.

Que en virtud de un oficio del Gobernador civil, interesando la habilitación de un local donde se traslade en el término de un mes, la cárcel pública, se escita el celo de la comisión de cárceles para que se lleve á efecto la traslación indicada en el plazo fijado.

Nada se sabe aun respecto á la compañía de Zarzuela que ha de actuar en el Principal.

En el momento que su venida sea un hecho lo anunciaremos á nuestros lectores así como el día en que inaugure sus tareas.

Ha sido promovido á la plaza de abogado fiscal de esta Audiencia, don José Hermosilla de la Torre, juez de primera instancia de Escalona.

Ha sido aprobada la plantilla de